

Ressort: Vip´s

Claudia Schiffer will nicht mehr auf den Laufsteg

Berlin, 21.02.2014, 15:44 Uhr

GDN - Claudia Schiffer will nicht mehr auf den Laufsteg. "Ich mache keine Modenschauen mehr, obwohl ich viele Anfragen bekomme", sagte sie dem Magazin der F.A.Z. (Samstagsausgabe).

"Zum letzten Mal war ich vor Jahren auf dem Laufsteg", sagte das 43 Jahre alte deutsche Model dem Magazin. "Ich bin auf so vielen Schauen gelaufen – jetzt ist die neue Generation am Zug. Jedes Jahr gibt es tolle neue Models, auch aus Deutschland." Jüngeren Kolleginnen gibt die Mutter von drei Kindern den Tipp, sie sollten "am Ball bleiben": "Angesichts der größer werdenden Konkurrenz heutzutage müssen die Mädels den Willen haben, hart zu arbeiten."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-30477/claudia-schiffer-will-nicht-mehr-auf-den-laufsteg.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com